
     Le Chesnay-Rocquencourt, le 21 décembre 2021 

          

MAIRIE DU CHESNAY-ROCQUENCOURT 

9 RUE POTTIER 
78150 LE CHESNAY-ROCQUENCOURT 
Affaire suivie par : Monsieur Konsdorff 

Tel : 01 39 23 23 23  

COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION 
DU CONSEIL DE QUARTIER ROCQUENCOURT 

DU 23 NOVEMBRE 2021  

 PRÉSENTS :  

• Mme Barbet Jacqueline 
• M. Braun Jean-Pierre 
• Mme Berthier 
• Karline Duguay, titulaire, vice-présidente 
• Mme Nokringer Caroline 
• M. Noyer Philippe 

 ADMINISTRATION :    

• Mme Jennequin Valérie 
• Mme Testud Anne 
• M Konsdorff 

  EXCUSÉ(E)S:   

• M.  

 ABSENTS:  

•  M.  

Ordre du jour 
  



I. Les points de l’ordre du jour 

1. Rendu de l’étude urbaine sur les terrains de l’INRIA et infos sur le devenir du site :  

R    L'étude n'est pas finalisée. La réunion avec l'État n'a pas eu lieu donc à ce stade aucune décision 
n'a été prise concernant le devenir du terrain. Il n'a pas apporté de réponses au CDQR sur le 
programme. Il n'est pas envisagé de déplacer la station-service. 

1. Rendu de l’étude urbaine sur les terrains 
de l’INRIA et infos sur le devenir du site

2. Desserte des logements sociaux devant la 
gendarmerie de Chevreloup

3. Entrée et sortie du Parc sur la rue de 
l’Horloge

4. Caméras à la sortie du Parc rue Louis 
Pelin

5. Bourg : construction des commerces 

6. Réparation des pavés sur le cours 
Exelmans 

7. Boxy 

8. Propreté des rues 

9. Arbre coupé  à l’angle ruelle du tir / Cours 
Exelmans

10.A n c i e n s v e s t i a i r e s f o o t m a i s o n 
médicale ?

11.Stationnement des motos sur l’espace 
public



Il a été demandé d’apporter des réponses concernant les éléments programmatiques (nombre de 
logements, équipements) 

2. Desserte des logements sociaux devant la gendarmerie de Chevreloup  

R     Pas de projet en cours. Un projet sera engagé lorsque le programme de l’INRIA sera arrêté pour 
mener une réflexion globale. 

La mise en place d’une desserte pour ces logements paraissant très lointaine le CDQ demande la 
possibilité d’étudier une solution provisoire la desserte dans le sens Est/Ouest étant compliquée du fait 
de la RD 307 : une passerelle par ex peut-elle être envisagée ? 

Le projet de gendarmerie est au point mort. Le CDQ demande une réactivation de ce projet en lien 
avec l’ABF. 

3. Entrée et sortie du Parc sur la rue de l’Horloge: 
  

R     Pas d’informations précises sur un éventuel feu. En revanche il est indiqué qu’un feu tricolore et 
un passage piétons sera installé sur la RD 307 pour permettre aux salariés d’AKKA de prendre le bus 
5 dans le sens Ouest/Est (un arrêt de cette ligne sera installé près de la Marie de la commune 
déléguée). 

Il est signalé que « les PAV resteront sur l’espace public » ? Des précisions à ce sujet devront être 
apportées par VGP. 

4. Caméras à la sortie du Parc rue Louis Pelin: 
  

R       Pas de date précise d’installation cela risque d’être long. En revanche, il a été indiqué que de 
nouvelles caméras seront déployées d’ici la fin de l’année dans le Bourg. 

  
5. Bourg : construction des commerces : 

R        Le chantier de l’hôtel et des commerces commencera 1ère quinzaine de Janvier. Le CDQ 
demande la présentation du plan d’installation de chantier notamment en ce qui concerne l’emprise 
(suppression de stationnement le long de l’Avenue de Voluceau le temps des travaux et accès à 
l’emprise par les véhicules de chantier. La durée du chantier est estimée à 2 ans 

6. Réparation des pavés sur le cours Exelmans : 

R     Par décision du Maire la Ville a saisi le TA de Versailles en Octobre pour désignation d’un expert 
pour accélérer les réfections. La rubalise a été retirée, évitant l’impression de chantier permanent. 

7. Boxy : 

Le CDQ demande l’installation d'une poubelle près du Boxy. Le sol étant jonché de papiers. 

  

  

8. Propreté des rues : 

  R       La Ville indique que régulièrement des nettoyages et des enlèvements de dépôts sont faits 
autour des PAV. Un rappel informatif sera fait auprès des habitants. 

Le CDQ signale un entretien laissant à désirer sur les chemins piétons Bourg/rue de l’Étang : tags, 
dépôts de feuilles, éclairage non nettoyé dans les mini tunnels. 



La Ville précise que le plan incliné sous le grand tunnel a été peint et devrait recevoir une fresque. Un 
street artiste a été missionné par la municipalité afin de la réaliser. 

9. Arbre coupé  à l’angle ruelle du tir / Cours Exelmans: 

R       La butte sera aplanie, un aménagement à préciser sera réalisé en même temps que les derniers 
travaux d’aménagement de la ZAC. 

10.Anciens vestiaires foot maison médicale ? 

R        Il ne s’agit pas d’une maison médicale mais d’un petit bâtiment à ossature bois en deux parties : 
3 salles de musique et un autre bâtiment comportant une autre salle. À la question du CDQ s’il 
s’agissait d’une salle qui pourrait servir aux associations et notamment aux répétitions de la chorale, il 
a été répondu que l’objectif était de faire une antenne de la bibliothèque assortie d’une salle de lecture 
destinée aux enfants (adolescents). 

11.Stationnement des motos sur l’espace public : 

R   Il n’a pas été constaté ce genre de stationnement gênant dans le quartier de Rocquencourt. 

     Le Président du Conseil de Quartier  

  De Rocquencourt


	Ordre du jour

